



Villeurbanne, le 15 mars 2010

**Communiqué de presse**

**Service Communication**  
**Université Claude Bernard Lyon 1**  
43 boulevard du 11 novembre 1918  
F - 69622 Villeurbanne cedex

## **Création d'un portail innovant pour évaluer les enseignements à Lyon 1**

***Depuis 2005, l'Université Claude Bernard Lyon 1 affiche une politique volontariste et ambitieuse en matière d'évaluation des enseignements et des formations par les étudiants. Aujourd'hui une nouvelle étape a été franchie par la création d'une plateforme innovante «Le Portail de l'évaluation Lyon 1 ».***

La démarche d'évaluation de Lyon 1 propose un double objectif : apporter aux enseignants les informations sur les points forts et les points faibles de leur enseignement et les accompagner dans la mise place d'améliorations pédagogiques.

Dans cette optique, le service Innovation Conception et Accompagnement pour la Pédagogie de Lyon 1 (iCAP) a développé la plateforme « Portail de l'évaluation Lyon 1 ». La communauté enseignante dispose désormais d'un outil innovant et ergonomique pour réaliser facilement et rapidement des questionnaires, les diffuser en ligne aux étudiants et obtenir des retours statistiques en temps réel.

**Nous vous proposons d'assister à une présentation de la démarche d'évaluation et à une démonstration du Portail :**

**Mardi 23 mars 2010**  
**à partir de 10h**  
**Bâtiment Médiathèque Paul Zech**  
**8 avenue Rockefeller**  
**69373 LYON cedex 08**

La réussite actuelle de l'Université Lyon 1 en matière d'évaluation est le résultat d'efforts importants de sensibilisation, d'information et d'accompagnement des enseignants et des étudiants. Depuis 3 ans, le nombre d'enseignements évalués a augmenté de 320%.

**Affaire suivie par**  
Béatrice DIAS  
Directrice de la  
communication

**T** 33 (0)4 72 44 79 98  
**M**33 (0)6 76 21 00 92  
**C** [beatrice.dias@adm.univ-lyon1.fr](mailto:beatrice.dias@adm.univ-lyon1.fr)